

## Neues vom Taufengel

Nachdem die Holzarbeiten am Taufengel beendet waren – wir hatten darüber berichtet – ist er nochmals in das Landesamt für Denkmalpflege Dresden (LfD) gebracht worden, damit farbliche Arbeiten ausgeführt werden. Im März hat Frau Hahn beim LfD angerufen, um sich nach dem Stand der Dinge zu erkundigen. Da Frau Kelm seit Dezember 2024 im Ruhestand ist, hat sie mit Frau Diplomrestauratorin Annegret Michel, Referentin Restaurierung, gesprochen. Diese hat berichtet, dass der Engel derzeit gereinigt und konserviert wird. Danach erfolgen Retuschen bzw. das Eintönen der Holzstellen. Eine Retuschenprobe ist an einem Flügel bereits zu sehen. Frau Michel hat per E-Mail einige Fotos vom Engel gesendet.



Rechter Flügel vor der Eintönung



Flügel oben bereits eingetönt

Frau Michel geht davon aus, dass die Arbeiten bis Ende August abgeschlossen sind. Dann kann der Engel wieder – nach langer Zeit – nach Mühlau zurückgeholt werden. Es ist angedacht, dass er zu einem geeigneten Gottesdienst – Kirchweih (26. Oktober) – der Gemeinde vorgestellt wird. Er wird auch nicht zu Taufzwecken verwendet werden – wir haben bereits zwei Taufsteine – sondern er soll ein besonderes Schmuckstück unserer Kirche sein. Der Mühlauer Taufengel steht unter Denkmalschutz und ist somit in das Kunstgutverzeichnis der Kirche Mühlau aufzunehmen.

Mühlau, 25. Apr. 2025 – Wolfram Donner